
Erklärung zur Studienfinanzierung

Hiermit erkläre ich, dass das Studium ausschließlich aus eigenen Mitteln, von meinen Eltern bzw. von

einer  dritten Person finanziert  wird.  Die Aufenthaltserlaubnis wird in der Regel versagt oder nicht

verlängert, wenn mein Lebensunterhalt und der meiner hier lebenden Familie nicht gesichert ist und

Anspruch auf Leistungen nach SGB II oder SGB XII bestehen.

Statement on Study-Financing

I hereby declare that my studies are financed exclusively by own financial means,

by my parents or a third person. The residence permit will - in agreement with the rules - be refused or

not extended if my livelihood and that of my here living family are not ensured and we are entitled to

benefits according to SGB II or SGB XII (Social Security Code) .

Belehrung

Ich wurde dahingehend belehrt, dass eine Verlängerung der Aufenthaltserlaubnis zu Studienzwecken

für mehr als die Regelstudienzeit zuzüglich drei Semestern nur in Einzelfällen möglich ist.

Zur Beurteilung des Studienfortschritts legen Sie bei einer Verlängerung der Aufenthaltserlaubnis zu

Studienzwecken ab dem letzten Semester der Regelstudienzeit bitte eine Studienprognose der Ernst-

Abbe-Hochschule bzw. der Friedrich-Schiller-Universität vor.

Instruction

I was instructed to the effect that an extension of the residence permit for study purposes beyond the

normal period of study plus three semesters is only possible in individual cases.

If you wish to extend your residence permit for study purposes in the last semester of the regular

period of study or later, please submit a study prognosis from the Ernst-Abbe-Hochschule or Friedrich-

Schiller-University respectively. 

________________________ ____________________________________
Datum / Date Unterschrift / Signature
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